
BA Au-Haidhausen

Anfrage zur BA-Sitzung am 16.10.2019 

Der Bezirksausschuss möge beschließen: 

.Der Bezirksausschuss bittet die Stadtverwaltung, insbesondere Planungsreferat und 
relevante Beteiligte wie MVG und S-Bahn München um aktuelle Informationen zum 
Orleansplatz.  

• Details zu verbleibenden Arbeiten wg. 2te Stammstrecke: Bitte vor der Einreichung des 
neuen Planfeststellungsverfahrens. Wenn das Planfeststellungsverfahren läuft, hat der BA 
erfahrungsgemäß nichts mehr zu sagen. 

• Sind Änderungen am Busbahnhof geplant? Wenn ja, welche? Ist es nun möglich, die 
rechte Rechtsabbiegespur umzuwidmen? 

• Gibt es neue Planungen zu Fahrradparken bzw. Fahrradparkhaus Ostbahnhof? Die 
Situation ist weiterhin schlecht, vielleicht ergeben sich mit der Neuplanung neue Aspekte, 
z.B. freiwerdender unterirdischer Raum? 

• Radweg an Rondell: Der jetzige Radweg ist nicht benutzungspflichtig. Gibt es 
Möglichkeiten, die Fläche anders (sinnvoller?) zu nutzen? 

• Neue Tram nach Ramersdorf: Was sind die aktuellen Pläne, was würde das für den 
Orleansplatz bedeuten? 

• Brunnen: Ist nun eine Wiederherstellung geplant? Wann? 
• Nachpflanzungen: Sind nun Nachpflanzungen geplant? Wann? 
• Der Radweg in nördliche Richtung  vor dem Busbahnhof ist sehr schmal. Sind 

Verbesserungen geplant? 
• Radweg in südliche Richtung vor der Hecke dient auch als Bushaltestelle. Sind da 

Verbesserungen geplant? 
• Was wird aus dem Rückbau des obsoleten Radwegstummels in nördliche Richtung vor 

dem Orleansplatz? 

Begründung:  
Durch die Neuplanung des S-Bahn-Halts entfallen viele Restriktionen für den Orleansplatz. 
Der Bezirksausschuss möchte mit dieser Anfrage einen Neustart der Diskussion über die 
Zukunft des Orleansplatzes erreichen. 

Initiative                                                                                Fraktionssprecher 

Ullrich Martini                                                                       Manfred Bahlmann 
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